

## Francia pone trabas al pacto comercial con Mercosur

### París ha pedido que se concluya antes un estudio del sector agrícola

CLAUDI PÉREZ, Bruselas

El arranque de las negociaciones sobre el tratado de libre comercio entre Mercosur y la Unión Europea tiene un opositor claro: Francia. Este país trata de paralizar el proceso esgrimiendo la necesidad de que concluya de forma previa la elaboración de un estudio sobre su impacto en el sector agrícola europeo. París ha logrado el apoyo de otros 12 Estados de la UE para enfrentarse al resto de socios.

Aunque el presidente francés François Hollande dio su apoyo a la negociación en su visita a Uruguay y Argentina de finales de febrero, el conflicto con los agricultores franceses podría obligarle a mantener una posición menos abierta. "Se trata de un acuerdo de amplia base y el objetivo es encontrar un enfoque ambicioso que tenga también en cuenta las distintas sensibilidades", afirman fuentes de la UE. El objetivo de Francia es excluir los contingentes arancelarios en la agricultura, terreno en el que los países latinoamericanos son más competitivos. Pero otros países de la UE consideran que ello haría perder atractivo a Mercosur. **PÁGINA 5**

#### ADEMÁS

### Macri pide a España que invierta más en Argentina

El presidente argentino, Mauricio Macri, insta a las empresas españolas a decidirse a apostar por la inversión en su país. **P7**



Leoncio Bueno, el poeta obrero de Perú **P28**

Un toro de 1.500 kilos para una ópera en Madrid **P23**

Nadal lleva a juicio a la ministra que le acusó de dopaje **P31**

## EE UU quiere a Europa unida y que gaste más en defensa

### El presidente Obama reprocha durante su visita a Alemania a los líderes del continente haber descuidado la seguridad

LUIS DONCEL, Hannover  
Barack Obama abandonó ayer Europa con un mensaje claro para sus líderes: Estados Unidos quiere que la región se mantenga "fuerte y unida", pero también que eleve su gasto en defensa para responder a las amenazas a las que se enfrenta. El man-

datario estadounidense hizo una llamada de atención a sus homólogos del viejo continente. Obama reprochó a los socios europeos de la OTAN por no cumplir con la aportación acordada del 2% de sus PIB para garantizar la seguridad. De los socios de la UE, solo Reino Unido y Gre-

cia superaban en 2014 el umbral del objetivo que se fijó hasta el año 2024.

El viaje de Obama a Hannover, donde se reunió con los líderes de Alemania, Francia, Italia y Reino Unido, es el último oficial que realiza a Europa como presidente de EE UU. **PÁGINA 3**



**CHERNÓBIL, 30 AÑOS DESPUÉS.** La explosión de un reactor nuclear en Chernóbil (Ucrania) arrojó a la atmósfera una radiación equivalente a 500 bombas de Hiroshima. Cientos de localidades de los alrededores siguen luchando hoy, cuando se cumple el 30º aniversario de la catástrofe, para vencer el legado mortal de esta tragedia. En la imagen, un colegio abandonado en la ciudad de Prípiat. / FERNANDO MOLERES **PÁGINA 8**

### PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



## Las empresas españolas tienen problemas para encontrar perfiles tecnológicos

### Se busca talento digital

SUSANA CARRIZOSA, Madrid  
La digitalización ha obligado a las empresas españolas a transformar su organización y su cultura. Para ese cambio, las compañías están exigiendo una mano de obra inexistente en el mercado laboral. "Es un reto encontrar personas con talento digital, formadas en matemáticas, estadística y que además entien-

dan el negocio", explica Sonia Casado, directora de Accenture Digital. Solo el 27% de las empresas están creando puestos para cubrir estas necesidades, según un estudio elaborado por el instituto Icemd. Los perfiles más demandados son *social manager*, responsable de comercio electrónico, analista de datos y desarrollador de aplicaciones. **PÁGINA 35**